

# Granada enlared

Noticias

Pueblos

Foros

Clasificados

Agenda



Restaurantes



Hoteles



Transporte



Alojamiento



Cultura



Turismo



Ocio



Servicios



Productos



Historia



Videos



Chat



Boletín

Tenemos 70.000 visitas mensuales....

## Anúnciate aquí

¿A qué estás esperando?

## Nace Exit, el festival para mostrar que la UGR tiene mucho cine

**Universidad Granada** [www.paginasamarillas.es](http://www.paginasamarillas.es)

Si vienes a estudiar a Granada... Guía de Residencias Universitarias

**Acceso a la Universidad** [www.MasterD.es/Granada](http://www.MasterD.es/Granada)

Curso de Acceso a la Universidad Para Mayores de 25 Años. Infórmate

**Cursos Acceso Universidad** [Acceso-Universidad-25.L](http://Acceso-Universidad-25.L)

Prepárate para trabajar o mejorar tu trabajo. Presenciales y online.

**Unidad Estancia Diurna** [www.uedsierradehuator.com](http://www.uedsierradehuator.com)

U.E.D Sierra de Huator Plazas concertadas y privadas

Anuncios Google

El Festival, dividido en las categorías ficción, documental y experimental, se llevará a cabo durante los días 4,5 y 6 de Mayo en la Facultad de Comunicación y Documentación de Granada

La idea de EXIT nació hace unos meses de mano de sus tres directores (Resu Ros, Javi López y Fernando Alanzor), estudiantes de Comunicación Audiovisual, que vieron la necesidad de crear en Granada una plataforma que mostrase obras audiovisuales de estudiantes universitarios de todo el mundo.

El festival, organizado por la asociación cultural My Car Is Mine, cuenta con la Facultad de Comunicación y Documentación de Granada y la Universidad de Granada (Vicerrectorado de Estudiantes y Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Cooperación al Desarrollo) como patrocinadores oficiales, lo que ha permitido sacar adelante un proyecto como este en una época difícil para la creación de nuevos proyectos culturales en el país.

Granada es una ciudad con una gran cultura de festivales de cine, pero no existía ninguno que se centrase en los trabajos de gente que todavía sigue estudiando y está dando sus primeros pasos en el mundo de la creación audiovisual. De esta forma aparece EXIT como una oportunidad para que los

nuevos creadores compartan sus obras, experiencias y vean lo que compañeros de todo el mundo están haciendo en estos momentos.

La filosofía del EXIT es crear un festival interactivo, en el que haya una implicación directa de los participantes. No sólo es un concurso con premios a los mejores cortos, sino que va a ir acompañado de una serie de actividades paralelas, como las conferencias de Enrique Urbizu o Miguel Ángel Lacal (Kandor Graphics), que pretenden una participación activa de quienes decidan inscribirse.

Recomienda esta página



Cartel del Festival (Exit)

El festival consta de 3 categorías (ficción, documental y experimental), dentro de las que se proyectarán alrededor de 40 cortometrajes de diferentes países. Durante el festival, un jurado relacionado con el mundo audiovisual y universitario, decidirá el mejor corto de cada categoría, al que se dotará con un premio de 1000 euros.

El Instituto Andaluz de la Juventud proporcionará alojamiento durante el festival a dos representantes de cada corto seleccionado en un albergue universitario. La sede principal del festival será la Facultad de Comunicación y Documentación de Granada, aunque también se realizarán proyecciones en la Filmoteca de Andalucía y en el salón de actos del Completo Triunfo (Rectorado UGR).

En esta primera edición, EXIT pretende convertirse en un punto de encuentro para jóvenes creadores de todo el mundo que, además de compartir sus obras, puedan compartir sus experiencias participando activamente en el festival.

Información facilitada por Exit, Festival Internacional de Cine Universidad de Granada



Videos sobre Festival de cine UGR

Noticias de Granada  
Ver el archivo de noticias de Granada

Contactar | Política de datos personales | Términos y condiciones del servicio | Tarifas de publicidad

© Lexur